

# Beca de 1,5 millones de Europa para una joven investigadora

► Verónica Lloréns Rico ha logrado una de las 23 ayudas que el Consejo Europeo ha dado en toda España

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

■ La investigadora del Centro de Investigación Príncipe Felipe (CIPF) de València, Verónica Lloréns Rico, ha sido seleccionada por el Consejo Europeo de Investigación (ERC, por sus siglas en inglés) en la convocatoria Starting Grant para jóvenes investigado-

res, dotada con 1,5 millones de euros. Esta licenciada en Biotecnología por la UPV y doctorada en Biomedicina va a desarrollar el proyecto Regubione (Transcriptional Regulation as a mediator of bacterial interactions in the microBiome).

El proyecto se centra en dos bacterias específicas de la microbiota intestinal con gran impacto en la salud y estudiará qué factores externos influyen en la expresión de los diferentes genes y las distintas funciones en estos dos microorganismos, uno de ellos di-

rectamente implicado en el desarrollo del cáncer colorrectal, el más diagnosticado en España y el segundo en muertes.

Las ERC Starting Grants apoyan la investigación de vanguardia y ayudan a los investigadores/as en el inicio de su carrera. En 2023 las ayudas ascienden a más de 628 millones de euros para un total de 400 proyectos. España va a recibir financiación para 23 proyectos y el de la Lloréns Rico, que va a desarrollar en el Centro de Investigación Príncipe Felipe (CIPF) es el único valenciano.



La investigadora Verónica Llorens, a las puertas del CIPF.

K. TABERNER